Datum: 02.07.2010

Oldenburgische Volkszeitung



Campusfest lockt viele

Die Hochschule Vechta ist endlich Universität: Das war beim diesjährigen Campusfest für Studenten und Uni-Mitarbeiter ein guter Grund zum Feiern – bis spät in die Nacht. Anlass zum Feiern hatte auch Präsidentin Marianne Assenmacher. Sie konnte auf den Beginn ihrer zweiten Amtszeit anstoßen. Bei der großen Party zwischen Mensa und Bibliothek konnten sich auch die Gewinner des Alumni-Cups, das Fußballteam "FHWT 2009", über den erstmals ausgelobten Klocke-Pokal freuen. Foto: Chowanietz